



So helfen wir in Zeiten von Corona



© Lizenzfrei

Das Corona-Virus hat die Welt auf den Kopf gestellt. Rasch und unkompliziert habt die Heilsarmee daher ihr Angebot ausgebaut.

Die aktuelle Situation trifft die Schwächsten der Gesellschaft besonders hart. War ihre Lage vorher schon schwierig, hat die Corona-Pandemie nun viele vor beinahe unlösbare, existenzielle Herausforderungen gestellt. Diesen Menschen beizustehen, sie bestmöglich zu unterstützen und durch diese schwierige Zeit zu begleiten, ist uns ein grosses Anliegen.

Die Heilsarmee hat schnell und unkompliziert auf die Notlage reagiert. Kurzerhand wurden Mittagstische zu Take-away-Ständen, Pfadiheime zu Notschlafstellen und Notschlafstellen zu ganztägigen Aufenthaltsräumen. Mit einem schweizweiten Streuwurf haben wir die aussergewöhnliche Situation zudem genutzt, um der Bevölkerung unser Engagement näher zu bringen und neue Spenderinnen und Spender zu gewinnen.

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

18.5.2020